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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур.  Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

  А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим.

«Когда лицемеры приходят к тебе..» (Коран 63:01). 

Аллах Азза ва-Джалла говорит о лицемерах нашему Святому Пророкуصلى الله عليه وسلم. Раньше в 
Мекке не было лицемеров, потому что положение мусульман и нашего Святого 
Пророкаصلى الله عليه وسلم в то время было тяжелым. Когда наш Пророкصلى الله عليه وسلم пришел в Медину, все стали 
мусульманами, а те, кто не захотел принять ислам, притворились мусульманами, так из 
этих людей вышла группа лицемеров.

Сейчас, во времена Ахир Заман, среди мусульман появилось много лицемеров, - это те 
люди, которые хотят получить выгоду от религии и обманывают людей. Да защитит 
нас Аллахجل جلاله. Люди должны быть внимательны.  

Кто такой лицемер? - Это человек, который не является тем, за кого он себя выдает. 
Наш Святой Пророк, да благословит его Аллах и приветствует, говорит, что есть три 
признака лицемера: он лжет, когда говорит. Если вы доверитесь ему, он ударит вас в 
спину, и если он что-то пообещает, то не выполнит своего обещания. Все это есть у 
большинства людей в наши дни. Если вы посмотрите на внешность, вам и в голову не 
придет, что этот человек может сделать что-то подобное. К сожалению, мы живем в 
такое время, когда все делается для власти, для Дуни, для денег, и т.д. Когда люди 
начинают вести себя подобным образом, они становятся лицемерами. Конечно, те, кто 
молится, не похожи на лицемеров, но если они идут тем же путем, их нельзя считать 
хорошими людьми. Наш Святой Пророк, салла Ллаху ‘алейхи ва-саллям сказал, что 
Аллах Азза ва-Джалла сказал, что лицемеры будут находиться на самом дне Ада. 
Поэтому нам недопустимо поступать так, как это делают они. 

Иногда вы думаете «Этот человек сделал так много!», потом смотрите и видите, как он 
и те люди, о которых вы никогда бы не подумали такого, делают странные вещи. Если 
даже они что-то делают, вы не должны этого делать. Они идут плохим путем. Хороший
путь - это путь нашего Святого Пророка, салла Ллаху ‘алейхи ва-саллям. На него вы 
можете положиться. Вы можете полностью довериться ему. Совершать то, что делал 



наш Святой Пророкصلى الله عليه وسلم совсем нетрудно. Это трудно только для слабых людей. Это 
трудно для людей, которые сразу же выбирают ложь, но для честного, нормального 
человека это нетрудно. Потому что нормальному человеку труднее делать что-то 
другое. Он не может делать того, после чего ему будет стыдно и неловко. Он не лжет и 
не нарушает своего обещания. Он обещает только то, что может выполнить, и не дает 
ложных обещаний, которых ему не под силу выполнить. Лицемеры же пообещают вам 
весь мир и, в итоге, ничего вам не дадут.  

Пусть Аллахجل جلاله даст руководство, разум и понимание всем нам. Все это неправильные 
вещи. Это плохие вещи. Да защитит нас Аллах, ИншаАллах. Это зло нашего эго. Это 
болезнь нашего эго. Эго обесценивает людей. Да защитит нас Аллахجل جلاله.

Ва мин Аллахи Ат-тауфик, аль-Фатиха. 
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